



INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATION (I.P.A)

Sección Española

Delegación del Principado de Asturias

Agrupación de Gijón

NIF: G-33970930

Organización no gubernamental con Estatus Consultivo (Especial) en el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas(ONU). Estatus Consultivo en el Consejo de Europa (CE) y la organización de los Estados Americanos (OEA) y con relaciones de colaboración con la UNESCO y con Europol.

C/San José, nº2- 33209 Gijón

email: ipaasturias@gmail.com- web: www.ipaasturias.org

El pasado día 25 de junio, Ipa Asturias realizó su típica y anual ruta motera, en esta ocasión al oriente asturiano. Como siempre buscando rincones de Asturias, que en ocasiones son desconocidos para la mayoría. Como por ejemplo, el puerto de "El Mazucu", desde cuya carretera, se ve el mar al fondo entre las montañas (aunque la calidad de la primera foto no permita distinguirlo)

Casi 300 kms de ruta por preciosas carreteras de montaña, tan típicas de nuestra tierra, bordeando el Deva-Cares por ejemplo.

Como no puede faltar en toda buena marcha motera, realizamos una fantástica comida típicamente asturiana, donde no faltaron el pote y la fabada, el picadillo con tortos, etc. Comida que llevamos a cabo en el restaurante La Saucedá, en la localidad de Buelles, donde nos trataron de modo espectacular, (en la segunda foto de las que adjuntamos, podéis observar un momento de la misma).

Tras finalizar la ruta sin incidentes reseñables, todos a su casa hasta la próxima actividad, que será una ruta a caballo en el mes de julio, y un descenso en piragua para agosto.

En setiembre, y a modo de despedida del verano, intentaremos organizar una nueva quedada motera. Un saludo y hasta pronto.



Vistas del puerto de El Mazucu, con el mar al fondo entre las montañas.



Un momento de la "pitanza" en el restaurante La Saucedá en Buelles